

# Héctor Nordetti: "Tenemos que mirar al futuro con harta esperanza"

**El embajador de la solidaridad no se rinde ante la desesperanza juvenil**

Hay quienes creen que después de los 70 años la vida se detiene. Héctor Nordetti demuestra lo contrario. En entrevista con Radio Observador 105.5 FM, el recién nombrado Líder Senior 2025 de la Región de Valparaíso habló con la energía de quien tiene "ánimo por 70 años más" sobre la urgente necesidad de tender puentes entre jóvenes y adultos mayores.

Desde la Corporación Alianza Solidaria, donde ocupa un rol directivo, maneja cifras alarmantes: un 20% de jóvenes miran el futuro desorientados y otro 30% sueñan sin espacios para canalizar sus proyectos, arriesgándose a caer en drogas o alcohol en lugar de deportes o arte.

Pero Nordetti no solo diagnostica, sino que construye soluciones. Como asesor del Centro Agroecológico Regional de Valparaíso y ex director de Fundación La Semilla, teje redes de colaboración público-privada-social durante décadas.

En 2025, su organización encuestó colegios técnico-profesionales, trabajó con el Colegio Pulmahue de La Ligua y la Escuela Salesiana de Catemu, y descubrió el Cebal de Valparaíso, un colegio de adultos que recupera a quienes abandonaron el sistema.

Lo que distingue a Norde-



tti es su capacidad para detectar valor donde otros ven obsolescencia. En la Universidad Católica de Valparaíso coordina Acción Senior, que creció de 30 a 120 participantes. "La gente adulta quiere ser", afirma.

Su gran apuesta son los encuentros intergeneracionales. Recuerda emocionado cuando Roberto Silva Bijit, fundador de El Observador a los 21 años, contó a estudiantes del CFT de Quillota cómo armaba el periódico letra por letra.

"Los jóvenes quedaron impresionados", dice, porque nadie creía posible lograrlo con más de 21 años hoy. A su vez, los jóvenes enseñan tecnología

a los mayores.

Reconocido como embajador de equidad de género y homenajeado por múltiples instituciones, Nordetti insiste: "Eso debe tener resultados concretos, no solo títulos colgados". Por ello, invita a colaborar con Alianza Solidaria a través de [www.alianzasolidaria.cl](http://www.alianzasolidaria.cl).

Antes de despedirse, dejó su frase definitiva: "Tenemos que mirar al futuro con harta esperanza". Héctor Nordetti convence porque lleva toda una vida demostrando que la esperanza activa, con trabajo y solidaridad, une a jóvenes y "adultos mejores" en una sociedad que necesita todos sus talentos.